奥村のり子生活相談所 ₹640-8212 **☎**& F A X 073 - 4 2 7 - 7 1 2 1w-jcpken@naxnet.or.jp

りました。国体行事の関係で例

残暑お見舞い申し上げます。

なって参りました。そして、

地

みなさんといっしょにがんばって参りま

絶えず、地方自治の本旨に基づいて

の監督の排除にあります。

地方政治の原則は国からの独立と国 う」と思います。憲法で定められた

9月議会 始まる

戦争法案無視の知事場27日に一般質問です

日から9月定例会が始ま

年より開会が早くなっています。

まもる立場で、

しつかりともの

などを質問します医療・介護、子育て

ます。住民のいのちやくらしを 方自治も問われることになり

をいうことが求められていま

Eメール

す

お越し下さい。 特別委員会、31日の総務委員 後1時からです。本会議散会後 会でも発言します。ぜひ傍聴に 安倍政権の国づくりは住民のい 人権·少子高齢化問題等対策 私の一般質問は27日(木)午

題についていっさい触れられてい

事説明では、「戦争法案」の問

ッド料負担の問題、高額医療制度の 険・利用料負担などに加えて差額べ

般質問では重い医療・介護の保

周知徹底の問題を質します。

しかし議会開会の冒頭での知

すます「知事の物差しは何だろ ません。だんまり状態です。ま

いことがます

のち・くらしをまもるものではな

ee 1

ます明らかに



誤り」、「植民地支配と侵略」を率直に謝罪した戦 た」と語るだけで本人の謝罪なしには驚愕。 後50年の村山談話を事実上帳消しです。 安倍談 国の責任者の談話かと疑うほど情けない。「国策を 民と2000万人超すアジア諸国民を犠牲にした 触れず、「お詫び」は過去に「繰り返し表明してき 配した日本の主体は誰か黙秘し、「慰安婦」問題は うのです。戦前、 米による経済ブロック化」が戦争の原因だとさえ言 だけで、日本の侵略行為について一言もなく、「欧 解決する手段として用いてはならない」と一般論 話は「いかなる武力の威嚇や行使も、国際紛争を 戦後70年の安倍談話は、310万人以上の 朝鮮半島と台湾を長く植民地支 Relay talk

「おことば」でさえ、過去の戦争に対し「深い反省」 談話はまさに軍国時代の思い上がった独裁主義で せない」とまるで謝罪談話打ち切り宣言でした。8 的平和主義」と偽り戦争法案推進をぶち上げ、 巧妙に逃げただけ。それどころか最後には「積極 詫びと言う文言はちりばめたが間接的な引用で はないでしょうか。(編集室) とこれまでにない異例の表現をする時代に、安倍 月15日の政府主催の全国戦没者追悼式で天皇の 方では未来の子や孫に「謝罪を続ける宿命を負わ キーワー ・ドとなる侵略、植民地支配、反省、

下さいました。

清水議員は、

14日の安倍首相の

やプラスター等を持参して参加して 持者の方々も集まって頂き、横断膜

8月6日城北地域で県政報 告会を開催しました。 みなさん から貴重なご意見をいただき 9月議会に生かして行きたいと 思います。

ごいっしょにがんばりましょう。

**P**ABRelay talk

の道にストップをかける力です。

け、医療や介護など社会保障削減へ

する国」への暴走にストップをか 一つ一つの要求の実現は「海外で戦

りについて質します。

療養しながら働ける職場環境づく

直しと子育て支援について、最後に

どもの医療費助成のペナルテイの見

育入所がしにくいという問題や、

子

また第2子の育休の際、第1子の保

奥村のり子

# 安倍政権存続できなくなるような世論を

清水衆院議員が訴え

海和歌山市駅前で街頭演説し、奥村 衆議院議員がJR和歌山駅前と南

月十五日、

日本共産党の清水忠史

清水衆院議院(左)と奥村県議•市議団

戦後70年となる終戦記念日のハ

県会議員と市議団が同行しました。

JR駅前や南海和歌山市駅前には支

## 派を越えた方々が「戦争法案」に反若い子育て中の方や戦争経験者、宗 きと語ってくれました。南海和歌山 対の声を挙げていることなど生き生 採決後、安倍内閣の支持率が急落 伝わってきました。 市駅に向かう車中でもマイクを握 し、全国では毎日のように自発的な 一秒も無駄にしない意気込みが

めた日露戦争を美化しており「侵

談話について、韓国の植民地化を進

えられました。 をつくり、廃案に追い込もう。 権が存続出来なくなるような世論 率が10%台に落ちてしまい安倍政 の前で再度強行採決をすれば、支持 「法案は自然成立しません。 国民

8月21日

市駅 吉宗像前宣伝、議案調査

のり子の週刊日誌

主なもの

だと批判しました。衆議院での強行

表明したという事実に言及しただけ 葉としてではなく過去の歴代政権が の文言が入っているが首相自身の言 略」「植民地支配」「痛切な反省」など

議会準備



## 党市議会議員 南畑さち代

一般質問 松坂県議)

議案調査

食の危機講演会、議会準備

同

雑賀県議)

奥村)

無料生活相談